
Bürgermeister Dr. Storch geht auf die personelle Situation im Jugendcafe ein.  Ergänzend 
informiert der Bürgermeister über die der Niederschrift als Anlage beigefügte Bekanntgabe über 
Öffnungszeiten/Konzeption des Jugendcafes. Frau Sadrinna-Lorenz schlägt vor, dass sich die 
neue Mitarbeiterin im Jugendcafe, Frau Grams, im JISS vorstellt. Herr Keuenhof teilt kurz mit, 
dass verwaltungsseitig die Vorstellung der neuen Mitarbeiterin für die nächste JISS-Sitzung 
vorgesehen ist. 


